



*“Educar es siempre un acto de esperanza”*

Papa Francisco

Nº 53 | Newsletter ODU CAL | Febrero de 2025



## Voz del Presidente

En esta oportunidad, me complace presentarles las actividades desarrolladas por las universidades miembros de la ODU CAL los pasados meses de enero y febrero.

Aprovecho la ocasión para recordarles que en el mes de junio se llevará a cabo por primera vez la XXI Asamblea General Ordinaria en la Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra de Santo Domingo, en la República Dominicana. En esta Asamblea, y conforme a lo establecido en los estatutos, se llevará a cabo la elección de la nueva Junta Directiva de la organización y se dará cuenta de las actividades realizadas en cada Subregión. Pronto enviaremos el programa y las formas de inscripción.

También quiero saludar y felicitar a los nuevos rectores electos, deseándoles una fructífera gestión. Que Dios los acompañe en este camino que inician.

Que sigamos trabajando juntos por la excelencia de nuestras comunidades académicas y el crecimiento de Latinoamérica.

Video: Invitación a la XXI Asamblea Gral. Ordinaria de ODUCAL

Saludos cordiales

**Rodolfo Gallo Cornejo**

## > Actividades y Noticias



**Santa Sede: “La Inteligencia Artificial es una oportunidad, pero con riesgo de esclavitud”**

[Leer Noticia](#)



**Jóvenes de Colombia participaron en las Misiones de Verano 2025 del Programa de Voluntariado Misionero Intercontinental**

[Leer Noticia](#)



## **Nuevo rector Pontificia Universidad Católica de Chile**

[Leer Noticia](#)



## **Nueva rectora de la Universidad Católica de Temuco, Chile**

[Leer Noticia](#)



## **Nuevo rector de la Universidad Católica de Oriente, Colombia**

[Leer Noticia](#)



## Nueva rectora de la Universidad Católica del Norte, Chile

[Leer Noticia](#)

### > Próximos Eventos



## La Universidad Católica de la Santísima Concepción será sede del Congreso Internacional: 35 años de Ex Corde Ecclesiae

[Leer Noticia](#)



## Jubileo del mundo educativo

[Leer Noticia](#)

## El Reto del Posthumanismo

¿Qué decir frente a este desafío desde una perspectiva humanista cristiana?  
¿Puede la propuesta de Bernard Lonergan ayudarnos a dar una respuesta?

05 y 06  
JUNIO | 2025

Campus Castañares, UCASAL  
Modalidad Híbrida

*"Debemos aprender a distinguir claramente entre el progreso y la decadencia, aprender a animar el progreso sin premiar la decadencia, aprender a remover el tumor de la huida del entender sin destruir los órganos de la inteligencia."*

Bernard Lonergan. Prefacio de *Insight: Estudio sobre la comprensión humana*.

## VIII Taller Latinoamericano "El reto del posthumanismo"

[Leer Noticia](#)

**Mg. Ing. Rodolfo Gallo Cornejo**  
Presidente ODUICAL

**Ing. Mario Alfredo Ochoa**  
Secretario General

**Lic. Viviana Checa**  
Secretaria

**Srta. Yexsi Rivas Altamirano**  
Tesorera

+54 9 387 4268502 / 03  
contacto@oducal.com  
www.oducal.com

**Responsable ODUICAL Comunica**  
Secretaría de Comunicación Institucional  
Universidad Católica de Salta  
Campo Castañares S/N  
C.P. 4400 - Salta, Argentina.

